# 西尾ロータリー Weekl

2020-21 年度テーマ 第 3028 回例会 令和 3 年 3 月 23 日(火)

天気:晴



会長 / 天野 卓 幹事 / 羽佐田芳和

クラブ会報委員 岩瀬淳治 / 金原健志 / 星野和幸

例会日: 火曜日 12:30 例会場: 西尾コンベンションホール

事務局: 西尾市永楽町 3-45 西尾信用金庫中央支店内 204

TEL: 0563-54-7770 FAX: 0563-54-7050 URL: http://www.nishio-rotary.org



【本日のプログラム】

斉 唱 「我等の生業」 岩瀬正広例会運営委員長

プログラム 『職場VTR例会』 医療法人 秀麗会 「山尾病院」

## [会長挨拶]



3月2日以来、久しぶりの例会です。関東地方の緊急事態宣言が解除され、愛知県の警戒 宣言もずっと出ておりましたが、飲食店の夜の営業時間が若干延長されます。反動が一番 怖いですが、今からお花見、歓送迎会のシーズンを迎えます。緊急事態宣言解除のタイミ ングがこの時期で良かったのか分かりませんが、気を付けながら過ごしたいと思います。本 日よりこのような通常例会で開催させて頂きます。ゆっくりご飯が食べられて、話が出来ると いうのは良いですね。各委員会には本当にご迷惑をかけながら今年はずっと進んでおりま

すが、今後は講師の方も読んで例会が出来ればと思いますので、ご協力の程よろしくお願い致します。

3月14日にセントレアの愛知国際展示場で開催された地区大会に行ってきました。たくさんのご参加をありが とうございました。本当に広い会場で、知立RCさんも大変苦労されただろうと思います。Weeklyに写真も載っ ていますが、さすが東国原氏は話が上手いなと思いました。

国内ではおそらく菅首相は1番にワクチンを打って、4月には米国に行かれると思います。会談で上手に着地 点を探してもらえるとありがたいなと思いながら見ています。オーストラリアのニューサウスウェールズ州で大変な 洪水被害が出ているようです。ここは昨年森林火災で干ばつに見舞われたところで、非常に心配しています。 テキサスの今年の寒波もそうですが、目に見えないところで気候の著しい変化が起きているのかと思います。テ キサスの寒波は経済にも非常に大きな影響を及ぼしています。テキサス南部は非常に多くの石油プラントを集 積していて、そこの工場が一時停止した為、世界中に配送されるナイロンが不足し、それに伴って各業界が困 っています。これからどうなるのかと思っていた矢先に、ルネサスで火災が起きました。半導体の不足が昨年か らずっと言われていましたが、非常に厳しい状況が続いています。昨年、日本の自動車産業の回復が早かった ので、この三河地区の経済回復は早かったのですが、今から部品不足の影響が心配です。

## [委員会報告]

#### 〈出席委員会〉萩原竜治委員長

本日の出席数 56名 2月2日のメークアップ 11名 訂正出席率 100%

### 〈スマイルボックス委員会〉榊原茂太郎委員長

天野 卓君 久し振りに例会らしい例会ができます事を 幸せに感じます。

羽佐田芳和君 地区大会にオンライン・オンサイト参加 に感謝いたします。

食事 「平伍屋」



西尾市ドッジボール協会所属のわいわいドッジが全 国大会に出場します。応援よろしくお願いします。 山尾様、本日は宜しくお願い致します。

杉浦竜基君 今年最初の卓話を職業奉仕委員会で 行わせて頂きます。宜しくお願い致します。

**山尾ひろみ君** 本日は我が法人の職場例会です。 お見苦しいところもあるかと思いますが、宜しくご視聴 下さい。

田中正規君 第 2760 地区 地区大会は新しいアイデアで、IMと同様実行されました。当地区の先進性に期待できます。

ウィークリーに載りました。

**大河内芳信君** 髙井さんホールインワンおめでとうございます。記念品をわざわざ届けて頂き有難うございます。豪雨で中止のゴルフコンペ残念でした。

**柴田高広君** 結婚記念のお花を頂きました。35 年前の今日、時ならぬ大雪で飛行機が半日遅れ、新婚旅行の第一夜を成田のロビーで明かしたのを鮮明に覚えています。

**神谷 明君** 小澤君、イサキ釣り誘って頂き有難う。 楽しい 1 日半でした。

**杉浦 広君** 先日は誕生日祝い有難うございました。 何とか61になりました。

ひろみさん、スピーチ拝聴します。

**犬塚富雄君** 結婚記念日のお花が届きました。感謝!!

北山健二君 結婚記念日のお花を有難うございました。

本田正則君 本日は3歳児健診に出かけます。

# 『職場VTR例会』 医療法人 秀麗会「山尾病院」



# 基本理念

私たちは、患者様に思いやりの心を持ち、地域に根ざした信頼される病院を目指します。



















